
 

かがみ田苑労組 

第３回団交を実施！ 

かがみ田苑労組は、９／３０

（木）３回目となる団交を実施、

横三労連から、藤枝事務局次長

が参加しました。要求書に対す

る回答書によると、ここ６年は

ずっと赤字予算で、特に昨年は

７千万を超える赤。その中で不

正な人員配置で多額の指定管理

料返戻金が生じています。団交

では、この経営責任が誰にある

のか、涙ながらに追及する組合

員の姿がありました。 

労働協約では、事務所の貸与

は、市の建物なので応じられな

いとし、掲示板も有料とするな

ど、同じ指定管理なのにうわま

ち病院とは異なる対応も目立っ

ています。 

かがみ田苑労組では、今後の

交渉スケジュールも持っており

、引き続き追及が行われます。 

県医労連定期大会に４単組参加！ 

！ 

 

 

原子力空母いらない！ 横須賀 web集会開催！ 

  10/3（日）、恒例の原子力空母横須賀集会が、web

で開催されました。尚、平和センターによる 10/1の集

会は、台風で中止になりました。 

通常の集会では、久しぶりに会った仲間と挨拶したり

で、なかなか集会に集中できないものですが、事前録画

のため字幕も入り、分かりやすい集会となりました。写

真は土建の大井さんです。 

 成功させる会の呉東弁護士は、横須賀基地の集団的自

衛権的利用をもたらす危険性を指摘していました。 

 

  

てんかん発作も出ていると報告（右

側に写っているのは加藤委員長）、

愛加那の永峯委員長は、コロナで閉

所した期間もあったが、職員へのコ

ロナ手当５千～２万を支給して貰

ったと報告、かがみ田苑の岩永委員

長からは、組合結成とその後の組合

員拡大や、交渉の経過を報告、個人

加盟労組の田中委員長からは、勤通

大学習会の取組を報告しました。 

9/26(日)、県医労連定期大会が

完全オンラインで開催され、横三

労連から４単組が参加しました。 

神奈川みなみの山岸委員長は、

コロナ禍で労組の行事が軒並み中

止となる中、労組として夏のレク

補助を昨年１万円、今年５千円支

給したと報告、うわまち病院の梅

木執行は、コロナ病棟への３か月

間の勤務で退職者が１名、持病の 

地域の労働者と青年の結集をめざす 
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